

24.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents en dalles de pierre de New-York et goudron dans les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville, telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Quote-part des propriétaires.	Quote-part de la ville
Wellington, côté Sud, entre Leber et Congrégation.	\$130.00	\$130.00
Wellington, côté Sud, entre Congrégation et Magdalen	335.00	335.00
	\$465.00	\$465.00
Quote-part des propriétaires		\$465.00
Quote-part de la Ville		465.00
Total		\$930.00

25.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est *Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer de virement d'un montant de \$100 à même le montant voté pour le salaire de feu M. C. de B. Leprohon, assistant inspecteur, et d'appliquer ledit montant au salaire de M. Avila Desautels, assistant dessinateur, à raison de \$25.00 par mois à partir du 1er septembre dernier jusqu'au 31 décembre 1909.

26.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$900 soit voté pour la confection d'un trottoir permanent en dalles de pierre de New York et goudron sur le côté Est de la rue du Windsor entre les rues St-Antoine et Lagachetière, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

27.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue St-Ferdinand, à partir de la rue St-Antoine jusqu'à la rue Richelieu.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 3 novembre.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—M. R. Bauset, assistant City clerk, a ouvert les dossiers reçus pour l'érection d'une résidence, les soumissions reçues pour l'érection d'une écurie, de bureaux, de magasins, d'ateliers et d'une clôture dans la nouvelle cour de la Corporation, de la division Nord.

Renvoyée à une sous-commission composée de MM. les échevins Giroux, Duquette, Major et Gallery, pour étude.

2.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant la Commission et demande que la "Montreal Street Ry Co." soit requise de donner un meilleur service dans la partie Ouest de la rue Notre-Dame. Il demande aussi, que les tramways de Lachine, circulant dans les limites de la Cité, prennent les voyageurs aux intersections des rues.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'écrire à la "Montreal Street Ry. Co." à ce sujet.

3.—A la demande de M. l'échevin Prud'homme, il est *Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de mettre du macadam sur l'avenue Maplewood, entre les avenues Apple et Northmont.

REQUETES, ETC.

4.—De la Ville de Maisonneuve, concernant le transport des marchandises par la "Montreal Street Ry. Co.", et de M. C. Archer, avocat de ladite Compagnie, au sujet du protêt de la Ville contre celle-ci.

Résolu: De référer la question au Département en Loi.

5.—De M. F. P. Walton, au sujet de l'état des trottoirs sur la rue McTavish.

24.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that permanent sidewalks with New York flags and coal tar, be constructed in the undermentioned streets in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter, as amended; one-half of the cost payable by interested proprietors and the balance by the City.

Location	Proprietors' share.	City's share.
Wellington, South side, between Leber and Congregation	\$130.00	\$130.00
Wellington, South side, between Congregation and Magdalen	335.00	335.00
	\$465.00	\$465.00
Proprietors' share	\$465.00	
City's share		465.00
Total	\$930.00	

25.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$100 be taken from the sum voted for the salary of Mr. C. de B. Leprohon, asst. inspector, and applied to the salary of Mr. Avila Desautels, asst. draughtsman, at \$25.00 per month from the 1st of September last until the 31st December 1909.

26.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$900 be voted for the construction of a permanent sidewalk with New York flagstone and coal tar, on the East side of Windsor street, between St. Antoine and Lagachetière streets, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter, as amended; one-half of the cost payable by interested proprietors and one-half by the City.

27.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in St. Ferdinand street, from St. Antoine to Richelieu street.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of November.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—Mr. R. Bauset, assistant City clerk, opened the tenders received for the erection of a dwelling, stable, offices, storeroom, shops and fence around the new Corporation yard for the Northern division.

Referred to a sub-committee composed of Ald. Giroux, Duquette, Major and Gallery, for consideration.

2.—Ald. Prud'homme appeared before the Committee, and asked that the Montreal Street Railway be requested to give a better service in the Western part of Notre-Dame street, and furthermore, asked that the Lachine cars running within the City limits, be compelled to take passengers at the street intersections.

Resolved: That the City surveyor be instructed to write the Montreal Street Ry Co. in this connection.

3.—At the request of Ald. Prud'homme, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to macadamize Maplewood avenue, between Apple and Northmount streets.

PETITIONS, ETC.

4.—From the town of Maisonneuve, anent the carrying of freight by the Montreal Street Railway Co., and, from M. C. Archer, attorney for said Company, anent the protest of the City against the Company.

Resolved: That the same be referred to the Law Department.

5.—From Mr. F. P. Walton, anent the state of sidewalks on McTavish street.